

## QUESTIONS

---

Où était situé le fief ou l'arrière-fief de Lothainville dont il est souvent question dans les dernières années du dix-septième siècle ? Un document que j'ai en ma possession le place sur la côte nord du Saint-Laurent, près de Québec. Pouvez-vous me donner plus de précision ?

ETD.

---

— M. Benjamin Sulte, dans une note publiée dans la *Presse* du 23 janvier 1918, affirme que Jean Côté, le premier Côté établi au Canada, venait du Perche, qu'il passa ici dans l'été de 1634, et épousa dans l'automne de 1635 Anne Martin, fille aînée de Abraham Martin. Les descendants de Jean Côté, qui se comptent aujourd'hui par milliers, seraient bien reconnaissants à M. Sulte s'il pouvait leur donner le nom de la commune du Perche d'où partit Jean Côté pour s'établir dans la Nouvelle-France.

J. COTE

---

— Un biographe de Simon Denys de la Trinité, qui fut conseiller au Conseil Souverain de la Nouvelle-France, de 1664 à 1666, lui donne vingt-sept enfants. Mgr Tanguay, dans son *Dictionnaire généalogique*, ne lui en accorde que seize. Peut-on me donner le nombre exact des enfants de M. Denys de la Trinité ?

SIMON